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PROTOKOLL	ZUR	FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG	
DER	STUDIENFACHSCHAFT	PSYCHOLOGIE	

AM	26.11.2018	
	

Sitzungsleitung:		Elisabeth	
Protokoll:	Annalena	
Anwesend:	Moritz,	Johanna,	Joana,	Marie,	Franzi,	Jacky,	Laura,	Antonia,	Laura,	Luisa,	Charly,	

Emily,	Luzie,	Meike,	Laura,	Nuno,	Kati,	Tanja,	Franzi,	Laura,	Jill,	Florie,	Vincent,	
Katarina,	Franzi,	Eva,	Kim,	Caro,	Aki,	Rahel,	Aaron,	Hannah,	Jan,	Annalena	

Gäste:	-	
	

TAGESORDNUNG		
 

TOP	1	BEGRÜßUNG	UND	ERÖFFNUNG	DER	SITZUNG	
TOP	2	FESTSTELLUNG	DER	ANWESENDEN	&	FESTSTELLUNG	DER	BESCHLUSSFÄHIGKEIT	
TOP	3	ANNAHME	DES	PROTOKOLLS	DER	LETZTEN	SITZUNG	
TOP	4	FESTLEGUNG	DER	TAGESORDNUNG	
TOP	5	VORTRÄGE	
TOP	6	FINANZMAIL	
TOP	7	HOMEPAGE	
TOP	8	TURM	ERSTI	WOCHENENDE	
TOP	9	ÖKOWORLD	
TOP	10	TU	DRESDEN	
TOP	11	MAILTEAM	
TOP	12	KELLER	
TOP	13	PSYFAKO	
TOP	14	PSQ	
TOP	15	FINANZEN:	ERSTATTUNG	AUS	VS-BEITRÄGEN	
TOP	16	BESTIMMUNG	DER	SITZUNGSLEITUNG	FÜR	DIE	NÄCHSTE	FS-VOLLVERSAMMLUNG	

 

TOP	1	Begrüßung	und	Eröffnung	der	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	begrüßt	alle	Anwesenden	und	erklärt	damit	die	heutige	Sitzung	der	
Fachschafts-Vollversammlung	um	18:01	Uhr	für	eröffnet.	
	

TOP	2	Feststellung	der	Anwesenden	&	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	reihum	ihre	Namen	für	das	Protokoll	zu	nennen.	
Es	sind	34	stimmberechtigte	Vertreter	der	Studienfachschaft	Psychologie	und	0	Gäste	ohne	
Stimmrecht	anwesend.	
Damit	ist	die	Mindestzahl	von	8	stimmberechtigten	Vertretern	aus	der	Studienfachschaft	
Psychologie	erfüllt	und	die	Fachschafts-Vollversammlung	ist	gemäß	der	Satzung	
beschlussfähig.	
	

HDFS
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TOP	3	Annahme	des	Protokolls	der	letzten	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	fragt	die	Anwesenden,	ob	es	Anträge	oder	Änderungsvorschläge	an	dem	
Protokoll	der	letzten	Sitzung	der	Fachschafts-Vollversammlung	vom	19.11.18.	Das	Protokoll	
wird	einstimmig	angenommen.	
	

TOP	4	Festlegung	der	Tagesordnung	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	um	Beiträge	zur	Tagesordnung.	Die	folgenden	
Punkte	werden	auf	die	Tagesordnung	genommen:	

• VORTRÄGE	
• FINANZMAIL	
• HOMEPAGE	
• TURM	ERSTI	WOCHENENDE	
• ÖKOWORLD	
• TU	DRESDEN	
• MAILTEAM	
• KELLER	
• PSYFAKO	
• PSQ	

	

TOP	5	Vorträge	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Morgen:	Vortrag	(Erinnerung)	
• 18	Uhr,	HS	2	
• Tiefenpsychologische	Psychotherapie	

	

TOP	6	Finanzmail	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Es	soll	eine	extra	Mailadresse	geben	(beim	StuRa	beantragt	warden)	
• 2	Personen	sind	dann	für	diese	Mail	zuständig	
• Gibt	es	schon	eine	Mailadresse?	Oder	gehen	die	Mails	nur	an	bestimmte	

Personen?	
Aufgaben	&	
Zuständige	

• Manu	fragen	 → Manu	

	

TOP	7	Homepage	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Nuno	hat	Homepage	überarbeitet	
• Neu:	Bilder	
• Eventuell	auch	paar	kurze	Sätze	für	jedes	FS	Mitglied	(passend	zu	Fotos)	
• Semester	und	Posten	zu	den	jeweiligen	Personen	
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TOP	8	Turm	Ersti	Wochenende	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Turm	sollte	gleich	wieder	für	nächstes	Jahr	gebucht	werden	
• Es	muss	2	Vergleichsangebote	geben	
• Diskussion:	Ersti	WE	früher	(Oktober/	November)?	
• Pro:	keine	Klausuren	in	der	Zeit,	besser	zum	Kennenlernen	
• Contra:	keine	„Nachrücker“,	cool	weil	es	schon	Gruppen	gibt	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Infos	sammeln,	schauen	ob	wir	den	Turm	
wieder	buchen	wollen,	2	
Vergleichsangebote	(auch	für	dieses	Jahr)	

→ Franzi,	Joana	

	

TOP	9	Ökoworld	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Vortrag	im	Institut,	HS	2,	4.12.	
• Auf	der	Homepage	veröffentlichen?	
• Hat	das	was	mit	uns	zu	tun?	Es	geht	um	Umwelt.	
• Studenten	sollen	informiert	werden	(Facebook)	

	

TOP	10	TU	Dresden	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Petition	gegen	einen	neuen	Gesetzesentwurf	(Arzt	muss	Erlaubnis	
geben,	zum	Psychologen	zu	gehen;	wenn	man	Hilfe	von	Therapeut	will	
muss	man	zuerst	zum	Arzt	gehen)	

• Psychologiestudenten	könnten	das	unterstützen	
• Bis	13.12.	
• Soll	auf	die	Homepage	kommen	(mit	genug	Information)	

	

TOP	11	Mailteam	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Einladung	zum	science	slam	program	„Herzrasen	kann	man	nicht	
mähen“;	wir	könnten	kostenlos	Karten	bekommen;	Mittwochabend	
findet	das	statt	(wer	Interesse	hat,	bis	morgen	Abend	bei	Luzie	melden!	
Dann	werden	Karten	an	der	Kasse	(mit	Name)	hinterlegt)	

• Anfrage	von	interdisziplinärer	Arbeitsgruppe	(„science	spreaders“);	FS	
sollen	sich	näher	kommen;	Thema	für	das	nächste	Jahr	noch	offen	(Orga	
Team	soll	aufgebaut	werden);	fragen	ob	sie	als	Gäste	in	Sitzung	
kommen	dürfen	und	ihr	Projekt	vorstellen;	Zeitlimit	ist	wichtig	(10min)	
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• „Ökoblatt“:	Veranstaltungen	(zeitnah),	kommt	einmal	pro	Woche,	
Initiative	der	Woche	(	!	alles	um	Ökologie	und	Umwelt);	Frage:	Was	
soll	mit	den	Mails	passieren?	!	Rückmeldung,	ob	es	möglich	ist,	dass	
wir	die	Mails	nicht	ganz	so	oft	bekommen	(oder	eine	Mail	für	alle	
Veranstaltungen	im	Monat)	

Fazit	 	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• „science	spreaders“	einladen	 → Luzie	

	

TOP	12	Keller	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Keller	wurde	geputzt	und	aufgeräumt	
• Flaschen	aufräumen	nach	der	Sitzung	
• Immer	alles	aufräumen	und	spülen	(!!)	
• Mittwoch	wird	Deko	etc.	gekauft	(bei	Wünschen	bei	Johanna	melden)	
• Getränke	wurden	bestellt	und	zu	früh	geliefert	(Altglas	wurde	nicht	

abgeholt)	
• Altglas	wird	am	Mittwoch	von	Johanna	und	Marie	weggebracht,	es	wird	

noch	ein	Auto	mehr	benötigt	
Aufgaben	&	
Zuständige	

• Altglas	wegbringen	 → Johanna,	Marie,	Jan	

	

TOP	13	PsyFaKo	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Donnerstag	bis	Sonntag	war	Psyfako	in	Hildesheim;	3	Leute	waren	dort	
• Sehr	viel	Info,	deshalb	wird	sie	diesmal	eher	kürzer	gehalten	als	letztes	

mal	
• Abstimmen,	zu	welchen	Themen	wir	Infos	wollen	(&	das,	was	die	Leute	

wichtig	finden,	die	dort	waren)	
• Psyfako:	inhaltliches	Arbeiten	und	Spaß,	open	space	Prinzip,	

Fachschaften	melden	sogenannte	„Slots“	an,	die	man	organisiert;	
Psychologie-Fachschaften	aus	ganz	Deutschland	

• Nächstes	Semester	evntl.	mehr	als	3	Leute,	die	mitfahren	
	
Infos:	
• Themen:	Gesetzesentwurf,	Open	Science,	Entstigmatisierung,	Efpsa,	

CHE	Ranking,	PiA,	Berufspolitik,	Masterplatz	
• Abstimmung,	Nächste	Woche	sollen	folgende	Themen	vorgestellt	

werden:	Gesetzesentwurf,	Entstigmatisierung,	Efpsa,	PiA,	Masterplatz	
• Nächstes	Semester	eventuell	Themen	der	Psyfako	in	FS-Tag	einbauen	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Endprotokoll	weiterleiten?	 → 	
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TOP	14	PSQ		
Anliegen	
	

	

	
	
	

• !	Entstigmatisierung	
• An	Schulen	soll	es	Infos	über	psych.	Krankheiten	geben	
• FS	wollte	sich	letztes	Semester	nicht	einbringen,	da	bestimmte	Risiken	

vorhanden	(wie	soll	man	mit	Kindern	umgehen,	die	darauf	sehr	sensibel	
reagieren?)	

• Idee:	PSQ	daraus	machen	(soll	sich	die	FS	dafür	einsetzen?)	
• Man	müsste	sich	dann	überlegen,	wie	man	das	genau	aufbaut	
• PSQ	wäre	unbenotet	
• In	Klassen	gehen	(mit	Präsentation)	und	das	vorstellen	
• Als	PSQ	wäre	die	FS	mit	dem	Thema	nicht	allein	und	man	würde	Punkte	

dafür	bekommen	
• Fabian	Scheiter	fragen,	ob	es	überhaupt	möglich	ist	

	

	

	

TOP	15	Finanzen:	Erstattung	aus	VS-Beiträgen	
Die	Erstattung	folgender	Anschaffungen	aus	VS-Beiträgen	wird	genehmigt:	
• [43]:	[kleine	Aufmerksamkeit	als	Dankeschön	[30€]	an	[Laura]	

- Datum:	26.11.2018	
- Erklärung:	Laura	wird	als	Dankeschön	für	die	kommenden	3	Vorträge,	die	von	der	

Fachschaft	organisiert	werden,	eine	Kleinigkeit	besorgen	für	die	Leute,	die	die	
Vorträge	halten.		

- Ergebnis:	beschlossen	
• [48.98]:	[Verpflegung	und	Materialien	für	den	Fachschaftstag]	[150€]	

- Datum:	26.11.18	
- Erklärung:	Für	den	Fachschaftstag	am	7.12.	wird	Verpflegung	für	alle	teilnehmenden	

FS-Mitglieder	gebraucht,	sowie	einige	Materialien,	sodass	produktiv	gearbeitet	
werden	kann.	

- Ergebnis:	beschlossen	

	

TOP	16	Bestimmung	der	Sitzungsleitung	für	die	nächste	FS-Vollversammlung	
Da	keine	weiteren	Tagesordnungspunkte	vorliegen,	erklärt	die	Sitzungsleitung	die	
Fachschafts-Vollversammlung	um	19:10	Uhr	für	beendet.	
Die	nächste	Fachschafts-Sitzung	wird	am	03.12.18	um	18	Uhr	stattfinden.	
	
Nächste	Woche	
Sitzungsleitung:	Emily	
Protokoll:	Aki	


